



Aktenzeichen: CDU

Datum: 07.11.2018

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Studernheimer Kurve
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der heutigen Ausgabe der Rheinpfalz vom 07.11.2018 wird von der so genannten „Studernheimer Kurve“ berichtet.

Durch diese Streckenführung soll unter anderem der bisherige Bahnverkehr zwischen Frankenthal und Mannheim entlastet werden.

Sind der Stadtverwaltung Details über diese Planungen bekannt?

Wo sieht die Stadt Möglichkeiten der Trassenführung – vor allem im Hinblick auf den Verlauf der B9 und der Mahlastraße? Befinden sich die Grundstücke in städtischem Besitz?

Für die CDU-Fraktion

Gabriele Bindert

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				